

# Sitzung 2023-09-20

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div><div>Datum</div><div>Viele Pakete, aber alles schon geklärt</div></div>	20.09.2023
<div><div>Zeit</div><div>18:05 - 19:00</div></div>	
<div><div>Protokollant*in</div><div>Daniel Si., Sascha,</div></div>	
<div><div>Redezeit</div><div>• ZV Refugees-Mail: es wird jemand gesucht, der den Fachbereich Informatik am 06.10. (09.00-13:30 Uhr) vorstellt. Frank und Joachim machen das.</div></div>	
<div><div>Anwesende</div><div>• Wir haben eine Hardwareanfrage vor 12 Tagen bekommen. Joachim antwortet ausreichend Interessierte für Gremien gefunden, aber noch Vertretungsstellen offen, falls Interesse besteht.</div></div>	Joachim S., Friedrich H., Julian B., Daniel Si., Sascha, Lea, Frank, Jonathan, Alex L., Philipp, Felix
<div><div>Anwesende online:</div><div>• Musterschule Frankfurt hat wegen Kooperation gefragt, Dini kümmert sich darum.</div></div>	Leon K. (effektiv ab 18:40 Uhr, theoretisch ab 18:30 Uhr)

“

## Mitteilungen

- Grill ist da, muss noch zusammen gebaut werden

“

## Termine

- 20.09., 14 Uhr bis zur und nach der Sitzung: Ophasenspielebastelpräabend (A213 und DANACH IN B002)
- 2.10. - 6.10. (ohne 3.10.) Programmiervorkurs
- 4.10., 18 Uhr nächste Sitzung
- 09.10. - 13.10., Winterophase 2023/24
- 13.10., 21:00 Uhr FB20 Party (Ticketverkauf etc folgt)

- 26.10., 14:00 Uhr Einladung Jana Dittrich (neue Fachbereichskoordinatorin) nach D120
- 31.10. - 05.11., nächste KIF
- 02.11., Treffen mit dem Präsidium (Meet the Board)
- 07.12., 16:00 - 17:00, Vorweihnachtliches Fachbereichskolloquium (+ Nikolausfeier D120 (??))
- 14.12., Treffen mit dem Kanzler (Meet the Board)

## Rückblick

- Es gibt immer noch Holz in der TSH
- Modalitäten zur KIF Anmeldung wurden geklärt

## Unterausschüsse & Gremien

- LuSt hat getagt. Es gab keine neuen Entwicklungen

## Newsletter, Social Media & Co

---

## Aufgaben

- Holz in der Tropfsteinhöhle entsorgen
  - Fachschaftsplakat für den C-Trakt designen (und für C301)
- 

## TOPs

keine

---

## Sonstiges

### FS-Account / Mailingliste für Alex L. (Jonathan)

- Ist im Merch Team und Orga Drittelphinale

**Beschluss**

*Wir beschließen, dass Alex L. in die Gruppe "FS-Mitglied" aufgenommen wird.*

<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
7	1	4

Revision #2

Created 21 September 2023 22:20:16 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Markus